

Betreff:

Demminsweg

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob im Bereich Demminsweg / Kapellenstraße ein Hinweisschild auf den einmündenden Demminsweg angebracht werden kann.

Begründung:

Für aus Richtung Neroberg die Kapellenstraße entlangfahrende Fahrzeuge sind die aus dem Demminsweg kommenden Verkehrsteilnehmer vorfahrtsberechtigt, was jedoch leicht zu übersehen ist. Ein entsprechendes Hinweisschild würde daher zur Verkehrssicherheit beitragen.

Wiesbaden, 23.10.2017